
令和 4年度 JA鳥取中央らっきょう販売反省会 

 

令和 4年度の JA鳥取中央らっきょう販売反省会の開催、おめでとうござい

ます。 

日頃は、天野部会長さんをはじめ、部会員の皆様、そして JA、鳥取県、市場

のみなさまには生産から販売まで、ご尽力をいただいていること、感謝申し上

げます。 

今年度は、一部に浸水被害、病害虫の発生などがあり、その対策にご苦労され

たという報告がありましたが、洗浄機の整備や販売においてもリモート会議な

どで積極的に販売促進をされてことなどにより、目標を達成され、販売額も 3年

ぶりに 6億円を突破したということで、本当にうれしく思います。 

町としましても、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保など持続して活

躍できる産地づくりにむけて、皆様と連携しながら、今後も出来る限りの支援

等を継続してまいります。 

本日の反省会において、良かったところ、悪かったところなどチェックしてい

ただき、来年度に備えていただいたらと思います。そして、来年度もみなさんが

元気で生産・販売をしていただき、終了時には、良い報告となりますことを祈念

し、お祝いのあいさつとさせていただきます。 

 

令和 4年 11月 29日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


